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Subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo 

“Esperamos contar con una reforma de pensiones, lo cual no 
se trata de darle un triunfo al gobierno, sino de justicia social” 

-La autoridad destacó los avances legislativos en materia laboral, con 22 leyes impulsadas 
porel Ejecutivo y aprobadas, incluyendo la Ley de las 40 horas yla Ley Karim. 

Silvia Leiva  SObrela reforma se destrabey situaciones complejas de salud - mercado laboral, sleivastaprentamsialel avance enlos próximos meses. . puedan acogerse licencias, y — “Esperamos tener un solo 
La urgencia de esta refor. la Ley Tea, que facilita la au- instrumento de subsidio que 

“En los próximos meses, ma, en un ejemplo concreto, sencia laboral cuando un hijo. fomente la participación, so- 
esperamos contar con una es el caso de profesores que, con esta condición requiere bre todo de jóvenes, mujeres, reforma de pensiones, lo cual tras cotizar durante A0añoS sin contención inmediata, personas mayores y personas 

mo se trata de darle un triunfo lagunas previsionales, reciben “En términos de balance, con discapacidad, ya que estos 
al gobierno, sino de justicia . pensiones queno alcanzan para — hemos logrado avanzar enuuna grupos tienen más dificultades 
social, una que están esperando cubrir los gastos básicos. “Es agenda de derechos laborales para insertarse laboralmente . Giorgio Boccardo. 
nuestros abuelitos y nuestros — fundamental no sólo asegurar . que quizás era lo más esperado en el mercado formal”, explicó 

  

  

    

  

Papás, y que no pueden seguir. unpiso de dignidad conelPGU, para un gobierno con as ideas. Boccardo. en las relaciones laborales”, 
esperando. Se requiere de  sinotambién hacernos cargode que representa el programa — El subsecretario subrayó indicó. 
perspectiva y responsabilidad — quienes cotizaron enelsistema . del Presidente Boric”, enfa-. queestamodernizaciónescru- — Encuantoala construcción 
porque, de verdad, es una ne- actual y hoy tienen pensiones  tizó Boccardo, añadiendo que. cialparaenfrentarlos desafíos . de una institucionalidad más 
cesidad para el país mínimas”, afirmó. estos avances se lograron a. futuros del mercado laboral, resiliente,elsubsceretariore- 

“AsíTue señalado por el sub- través del diálogo social y con asegurando que los incentivos . pasó losesfuerzos del gobierno 
secretario del Trabajo, Giorgio Avanceslegislativos votaciones significativas en  esténalineados conlasnecesi-.. pormodernizar servicios clave: 
Boccardo, quien fue enfático Boceardo también desta- el Congreso, lo que asegura la. dades actuales y futuras de la. como el Sence, con el objeti- 

al indicar que la reforma de có los avances legislativos estabilidad de estas leyes en fuerza laboral vo de que las capacitaciones 
pensiones esla principal prio- . logrados durante la actual ad- el tiempo. ofrecidas tengan una mayor 
ridad del gobierno en materia. ministración. En tota, se han Negociación sindical pertinencia regional 
laboral y social. aprobado 22 leyes laborales, — Modernización del sistema —  Boceardo también relevó”. Además, Boccardo mencio- 

“Como gobierno, hemos  entrelas que se incluyen pro. desubsidloslaborales — laimportanciadefortalecerla nó que se está fortaleciendo 
hecho esfuerzos muy significa- . yectos emblemáticos como la. Otro puntorelevante abor- negociación sindical multinivel la capacidad fiscalizadora de: 
tivos para buscar fórmulas de Ley de 40 horas, quereducela dado por Boccardo fue la  oporrama, unaspecto que con- la Dirección del Trabajo para. 
acuerdo que permitan dos obje- . jornada laboral de 45 a 40 ho- modernización del sistema de  sidera esencial para mejorar garantizar que las nuevas leyes 
tivos fundamentales: aumentar - ras, yla Ley Karim, que eleva subsidios laborales, El subse- las condiciones laborales en  laboralessecumplan de manera. 
las pensiones de los jubilados losestándaresenla prevención  cretario anunció que, finales _ sectores específicos delaeco- . efectiva. “No sólo queremos. 
actuales y delos futuros jubila... del acoso y la violencia en el. deesteafo, el gobiernopresen- _ nomía. Estamos trabajando en aprobar leyes, ino asegurarnos 
dos”, señaló Boccardo. Destacó trabajo, taráunproyecto de ley parare- este tema através del diálogo de que se implementen correc- 
que, tras más de 20 meses de — Mencionó la expansión de definir los subsidios aborales, social, y esperamos que los tamente y que, en los casos. tramitación en el Senado, es laLey Sanna, que permite que con el objetivo de adaptarlos  avancesen esta área permitan — donde se vulneren, podamos in- 
imperativo que la discusión madres o padres de niños con a las nuevas realidades del una mayor equidad y justicia. tervenir con eficacia”, afirmó. 

“q », Ciudad delos Vientos”: plan habitacional que culo cunosaleos Este project sa ubicará entre apunta a sectores medios y vulnerables las avena Pacto Aguero Cara 
Jrga Alessndn, Ccumalción 

La subsecretaria del Minis-— ciudades y terroios del país propiedad del Servi, al sur — “Ciudad delos Vientos” — yla callo Manoel Mentrdez. Y 
teriode Vivienda y Urbanismo, de una manera integral, olor- . ponkente de Punta Arenas EI9descptiembreserápre-  onsideracuarocondeminos de 
Gabriela Elgueta, destacóqueen . ando mayores oportunidades.” Esteseráciprimer proyecto sentada la propuesta “Ciudad. adlicos de cuatro pios, con un Jareziónconfloyenonitsamen: de desarrollo paralas amilias. habitacional integrado, cons. delos Vientos” cl primer pro- total de 22) depariamenos, Y un telas dosesratgíasquerealiza..— Porlo mismo, resaltó la im: tru cndichos terrenos, para . yecto de ntegraciónsoialye= conan habiacnal de 3) ¿asas ci Minvu del Plan de Cudades - portanciadel Pan Urbano Habl-. personas de sectores medios y  rritrial donde podrán postular Cad condominio considera equ 
Justasyellan de Emergencia  aconal "Ciudad es Vientos”, vulnerables, que cueten con . personas de sectores medios, pasee aralecles comerciales, 
Habluciona los cuales buscan . que se proyecta consrul en subsidios hábltainales Indi: gon los respectivos subsidios, Jrezs ers stacionamanios. Gesartolar la gestión delas kn tereno de 17 hectáreas de viales Soubicará en el Plan Urbano Elprocmolunes9 

Habitacional estará destinado bre será la presen 

  

  

  

  

  

        
  

  

  

  

  

  

a famlias alnerabls soso. dd proyec, la cual sen con 
La Agrupación de FIBROMALGIA EN ACCIÓN REGÓN DE MAGALLANES a o 
Y LA ANTÁRTICA CHILENA agradece el apoyo del Gobierno Regional, La construcción se proyecta — duales y que ala fecha no los hayar 

parala ejecución del proyecto: ep umterena de het pican prada 
ponicme de Punta Ares. Y P Será el primer proyecto habi. 

'MONITOREO DE PARAMETROS DE SALUD DE Esconalinagrado destinados. poniente dazoa urbana de : puros desecotes medios y Dunta Arenas, cutre Avenida 
MUJERES CON FIBROMIALGIA DE PUNTA ARENAS' Valnerables, que cuentan con Pedro Agulere Cord, enclon: <ubsdlsbbiacionales ink: cuentro con callo Manuel Me. 

viduales(DS.NOLYD. SN"). néndez ylacll José Asencio, 
Parum mento de SL050.000 En Magallanes, la idea del La ejecución de este pro- Fran de CiidadosJutascstrá yecto de integración social 

presente endosiniciavas em ás posible gracias al “Primer Blemática,comoelparqueque Llamado Regional del Progra- se quiere constr en club. mal, efectuado el 2023 cn l Flpio; y “Cldad de os Vien:. marco del Plande Emergencia tad”, donde se levantará 672. Habitacional conclobicivode viviendas individuales, con un atender el déic de sectores 

  

Pa? parque urbano de 25hectáreas > medios que cuentan con subsi- 
A y se consideran establecimien- . dios habitacionales asignados 

ia 5 esco coreo Cto gl e ganes y lot Cuna y cn tos de salud y educación. sin aplicar y famillas de sec- 
palos oa e galas y e la ca ner, El Plan Urbano Habitacio: tores vulnerables en la misma       

alse emplaza enel sector sur. situación
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